

Question orale 11.12.2018

## **Approvisionnement en eau : 2<sup>e</sup> étape à sec ?**

Michel Darbellay, COVAL

Les années de suivent et se ressemblent. En tout cas du point de vue de la sécheresse qui a touché notre région ces 4 dernières années.

L'interconnexion des réseaux d'eau, via le SEVT, représente un élément clé, une sécurité même, dans l'approvisionnement de nos ménages. Cependant, tous nos habitants ne sont pas logés à la même enseigne, à l'exemple de certaines habitations ou fermes isolées.

Heureusement, la première étape du raccordement en eau potable de fermes et habitations isolées sur les hauts de Corban arrive à son terme. L'horizon est par contre moins évident pour la seconde étape visant à relier des fermes de Montsevelier, de Mervelier et de Corban via la seconde étape du projet d'adductions du SEVT.

Compte tenu de la consommation importante des exploitations agricoles, de leur forte dépendance à l'approvisionnement en eau et de l'absolue nécessité de se préparer à des épisodes de sécheresse plus fréquents, le Conseil communal peut-il nous renseigner sur le planning de réalisation de cette deuxième étape du projet du SEVT et sur ce qu'il est prêt à entreprendre pour la faire avancer?

Je remercie le Conseil communal pour sa réponse.